
 

 

令和５年 ６月の行事予定 

事 業 所 紹 介 

チューリップ咲いてたよ！ 

ブルーメッセに初めて 

行った！ 

色とりどりで癒されたぁ♡ 

ツツジ、みどりの葉っぱと白い花がたくさんあったね 

           

Ｖｏｌ．３１５ 
                   令和５年 

５月号 

 

 

   

３日（土） きょうされん東北ブロック会議(岩手) 

６日（火） 一羊会 定時評議員会 １０：００～ 

一羊会 第２回理事会 １３：００～ 

一羊会 評議員選任・解任委員会 １４：３０～ 

     支援員会議【夢・究塾明日葉】 

７日（水） 支援員会議【とうふ屋丸木橋六兵衛】 

８日（木） 支援員会議【杉の木園】 

９日（金） きょうされんビジョン策定委員会(東京)【横尾】 

１３日（火） 支援員会議【One memory】 

１４日（水) 秋田大学教育文化学部附属特別支援学校 

生徒・職員・保護者 事業所見学【夢・究塾明日葉】 

職員会議【夢・究塾明日葉】 

１６日（金） 幹部会議 

２１日(水) 職員会議【とうふ屋丸木橋六兵衛】 

      岩手ひまわり会ひまわり園職員研修 (３３名) 

２２日(木) 職員会議【杉の木園】 

２７日(火) 職員会議【One memory】 

 

 

 

 

    

～夢・究塾明日葉～ 
【 Pan wa Pan ４周年 】  

 ５月８日（月）Pan wa Panはおかげさまで４周年を迎えること

が出来ました。食パンだけではなくラスクも大変ご好評いただ

いております。技術も向上し生地の膨らみ具合を確認したり、

ラスクにふりかける黒塩の加減も道具を使用せずに行えたり

と、職人的な技を習得している利用者もおり頼もしい限りで

す。これからもお客様に喜んで頂ける商品作りに励んでまいり

ますのでこれまで同様のご愛顧をよろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ とうふ屋丸木橋六兵衛 ～ 

    【 しいたけの植菌と母の日のお手紙作成 】 

丸木橋では、昨年度からしい

たけの植菌作業をして水やりや

ホダ木の組み替え作業をして

います。 

今年は更にホダ木を追加して、

植菌作業を行っています。秋

にはたくさんのしいたけが収穫

できることを皆で楽しみにして

います。 

今年は５月１４日「母の日」にお

母さんへの感謝の気持ちを自筆

で手紙に書きました。 

休み明けに「嬉しいよ」「手紙あり

がとう」とお母さんが言ってくれた

よと、利用者みんながニコニコと

嬉しそうに話してくれました。 

 

 ～One memory～ 

【 ❀季節の花 観賞してきました❀ 】 
桜と同じく例年より早い開花となったチューリップ（ブルーメッセ）

とツツジ（千秋公園）を見て楽しもうと、café グループ、memory グ

ループに分かれて行ってきました！新緑の中に色とりどりの花が

咲いていて、みんなの笑顔も満開でした      

見頃を迎える花を目で見て全身で感じて毎月季節の花を楽し

んでいます。６月に見頃を迎える花は何かなーとみんなで今から

楽しみにしています！ 
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一羊会便り 



 

  

～杉の木園～ 
【 保冷車リニューアルとお知らせ 】 

皆さん、ご存じでしたか？4 月から給食を配送している保冷車

が新しくなった事に!! そして、毎日美味しい給食を作って下さっ

ているメフォスさんにも新しい職員が 1名加わっている事に‼  

そんなフレッシュな雰囲気を味わおうとしているのか…(-_-;) 

いい匂いに誘われてなのか…杉の木園メンバー数名は、毎日の

ように厨房を興味津々な眼差しで覗いています。新しいってなん

だかドキドキ、わくわくしますよね       

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

【一羊会創立２８周年記念を祝う会】 
法人の設立経緯 ～澤田業務執行理事より～ 

 ５月２２日 社会福祉法人一羊会創立記念を祝う会を

各事業所で行いました。会の冒頭、全事業所をリモートで

つなぎ、澤田業務執行理事より法人の設立経緯についてお

話しいただきましたのでご紹介します。 

 

平成２年６月１日の「丸木橋福祉作業所（無認可施設）」

開始から３３年、平成７年５月２２日の「社会福祉法人認

可」から２８年目を迎えました。法人認可を受けるまでの

二年間、施設建設のための土地探し、建設資金調達等、数

多くの困難がありました。しかし、社会福祉法人化に賛同

して下さった初代理事長小濱孝城さんをはじめとする法

人化検討委員会、後援会（当時会員４９４名）のお力添え

により、４年後に社会福祉法人一羊会が誕生しました。 

【感謝の気持ちを忘れずに】 

法人認可まで、秋田県や市行政、県議会、市議会ほか多く

の方々、団体に協力頂きできた法人です。これからも回り

の方々に対する感謝の気持ちを忘れず歴史をつくり上げ

ていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～夢・究塾明日葉～ 
5 月 22 日の創立記念日お祝いの会

で明日葉でも一羊会の歴史に触れたり

過去の出来事を振り返ったりして皆

色々な思い出を懐かしんでおりました。

お昼には豪華なお弁当や丸木橋六兵

衛のソフトクリームを頂きお祝いしまし

た。明日葉では去年「1 年後の自分に

向けて」と題して書いた手紙を各々で読み返しつつ今年も来年

の自分に向けて手紙を書いたりしながら楽しい時間を過ごしまし

た。 

 

 

 

 

 
 

～とうふ屋丸木橋六兵衛～ 
丸木橋ではリモートで澤田さんの一羊会の設立に関する由来

のお話を聞いた後、去年の出来事を

振り返ったり、一羊会についてのクイ

ズをしたりして楽しみました。午後の休

憩には全員で楽しみにしていた豆乳

ソフトに舌鼓をうちました。 

 

 

 

 

 

 

 
～One memory～ 

１週間前からお祝いの準備を始め、みんなでお祝いの文

字を１文字ずつ書きました。ちぎり絵で一羊会のマークと

お花を丁寧に貼り、お祝いポスターを完成させました。 

一羊会の成り立ちに関するお話を聞いた後、お祝いのボ

リューム満点のお弁当と丸木橋の豆乳ソフトをペロリ        

久しぶりにみんなで“あしたのゆめ”も合唱し、すばらし

い歌声で２８周年をお祝いすることができました♬ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ト ピ ッ ク ス 



 

 

保 護 者 会 

苦情解決・ボイスのコーナー 

一羊会利用者自治会 

今月は 4事業所とも苦情・要望はありませんでした。 

 

編 集 後 記 

 

～杉の木園～ 
一羊会は今年の 5 月 22 日で 28 回目の創立記念日を迎えま

した。4 事業所を「Zoom」でつなぎ、法人名である「一羊会」の名

前の由来や設立経緯について聞きました。昼食はボリュームたっ

ぷりのお弁当をみんなで頂き、午後から杉の木園では一羊会の

歴史を年表で振り返り当時話題になったニュースをクイズ形式に

してみんなで楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年４月【みんなの気持ち】 

＜杉の木園＞ 

・お花見会… お菓子とｺｰﾋｰがうれしかった 

       千秋公園の桜がきれいだった 

・総合健康診断… 血をとるのが怖かった 

・その他…「いも！」（ポテトが食べたい） 

 

＜とうふ屋丸木橋六兵衛＞ 

・おとうふの仕事ができることがうれしいです 

・福島の温泉、きれいでした 

・お花見、楽しかった 

・イオンでたこ焼きを買ってきたよ 

・プール、がんばりました 

・ユアシス（温泉）に行ってきました 

・販売は大変だけど頑張ります 

・選挙（期日前投票）に行ってきました※市議会議員選挙 

 

＜夢・究塾明日葉＞ 

・駅周辺買物に出かけたが、スーツケースを持った人が増

えた 

・ミルハスへ吹奏楽を聴きに行った。ビオラ、ティンバニ

ー、ドラム、テナーサックス、トロンボーン、クラリネ

ットを弾いていた。 

・28日から東京に行って舞台、野球を観てきます。 

・ニモ観て早寝した 

 

＜One memory＞ 

・花見会… 楽しかった 

      桜と菜の花がきれいだった 

・総合健康診断… 初めてできたことがあった  

         おしゃべりが多かった 

・その他 … 期日前投票へ行った。しっかり投票できた。 

 

 

 

「コロナ禍 3年間の教訓」  

藤澤  實さん 

（めぐみさん父） 

新型コロナウイルスの 6 回目のワクチン接種券が届いた。これ

まで、家族 3 人とも感染しなかったから、無事だったことを教訓と

して今後に生かすべきだろうか。ただ、失った時間の大きさには

やり切れなさが募る。私にとっても第三の青春と期待していた後

期高齢者の日々がむなしく過ぎ去ってしまった。 

 娘・めぐみには、マスク、検温などを受け入れるまでの葛藤があ 

ったようだ。中でも、グループホームへの宿泊日程が変更になる 

と、納得に時間を要するなど、周囲に迷惑をかけてしまった。 

 自宅から丸木橋までの送迎機会も増えた。車で往復約 1時間。

親子の会話はないに等しい。めぐみはお気に入りのカセットテー

プを繰り返し聴いている。「たまには違うのにしたら」と言っても、 

松任谷由実の曲が何カ月も続いたことも。 

そんなある日、口ずさんでいたのが何と牧村三枝子の「みちづ

れ」。コロナ禍がなければ気付くことのなかった娘の幅広い音楽

趣味であった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゴールデンウィークも終わってしまいましたね…みなさんは

お出かけしましたか？ 

新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけが５月

８日から「５類感染症」へ移行となりました。一羊会事業所にお

ける感染症対策を先日配布させていただきましたので、ご不

明な点等ございましたらお問い合わせください。 

引き続き、感染症対策へのご理解とご協力の程、よろしくお願

い致します。 

寒暖差はあるものの、とても気温の高い日もあり夏はすぐそこ

まで来ているかな？と感じます。 

今年は雪解けや桜の開花が早かったのでどうなるか気になる

所ですね…      

みなさん、体調管理に気をつけて過ごしましょう！！ 


